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DOMANDA: 

Mi piacerebbe porre una domanda ad Anne: “Si sa che il vaccino 

covid danneggia gravemente il corpo fisico; sembra tra l’altro mirare 

a tagliare gli umani dalla loro anima. Però dopo la morte l’anima è 

ancora danneggiata dall’iniezione fatta nel corpo oppure la morte è 

una liberazione? 

RISPOSTA di ANNE: 

Bisogna sapere effettivamente che quello che succede attualmente 

è fatto per tagliare gli umani dalla loro anima. Però nel momento in 

cui la persona lascia il suo corpo fisico definitivamente, si ritrova su 

dei piani dove ci sono delle cure specifiche, tra i 2 mondi, che 

saranno date, naturalmente sui piani sottili, perché i piani sottili 

saranno danneggiati. Questo avviene in modo da riparare quei corpi 

danneggiati e che la persona possa ritrovare la sua integrità e che la 

sua anima possa continuare il suo camino. Anche in questo caso, 

non ci si deve preoccupare più di tanto per il dopo, ma soprattutto 

per prima. 

Quando tutto si svolge bene, è un po' come quello che è avvenuto a 

Hiroshima con le bombe. I corpi sottili sono stati danneggiati in quel 

momento. Ci sono degli ospedali nell’astrale, nei mondi sottili, che 

potranno riparare le ferite che sono state fatte sui corpi sottili. 

 


